



Der St. Peter Paul Verein Obernau e.V. hat eine über hundertjährige Geschichte, die mit der Gründung der Schwesternstation am 10. November 1897 ihren Anfang nahm. Die Schwestern waren für das Führen von Schule und Kindergarten in Obernau verantwortlich. Später erweiterte sich das Tätigkeitsfeld um die Betreuung von Kranken. Aufgrund des Wachstums musste die finanzielle Basis der Schwesternstation neu ausgelegt werden und so kam es 1902 zur Gründung des Krankenverein Obernau, dessen Mitgliedsbeiträge die Tätigkeiten der Schwestern finanzierte. 1930 ging der Verein in den Johannis-Zweigverein über, der den Fortbestand der ambulanten Hauskrankenpflege, der Kinderpflege und der Handarbeitsschule sicherte. 1954 folgte dann die Gründung des heutigen St. Peter Paul Verein Obernau e.V. mit dem Ziel, das Kinderhaus und die ambulante Krankenpflege zu unterhalten. Dieses Ziel ist bis heute Kernaufgabe des Vereins geblieben, auch wenn sich die Schwesternstation 1994 auflöste.

Der heutige Verein zählt derzeit über 200 Mitglieder. Der Vorstand arbeitet ehrenamtlich und besteht aus vier Personen. Für die Fortführung des Kinderhauses und des darüber hinaus bestehenden sozialen Engagements ist eine breite Basis in der Bevölkerung wichtig. Deswegen ist der Verein immer auf der Suche nach neuen Mitgliedern, die sich auch vorstellen können, im Vorstand aktiv zu werden.



Hauptstr. 38  
63743 Aschaffenburg  
1. Vorsitzende: Nanny Kehrer  
T: 06028 20703  
2. Vorsitzender: Martin Theisen  
T: 06028 2828818



**Träger des Kath. Kinderhauses St. Peter Paul in  
Aschaffenburg-Obernau**

**Mitglied im Trägerverein der Caritas Sozialstation  
St. Elisabeth in Aschaffenburg**

**FÖRDERUNG  
VERWALTUNG  
DURCH DIE EHRENAMTLICHE TÄTIGKEIT  
DES VORSTANDS**



# Beitrittserklärung

St. Peter Paul Verein Obernau e.V.

Hiermit melde ich mich ab \_\_\_\_\_ zur Mitgliedschaft im St. Peter Paul Verein Obernau e.V. an und erkläre mich bereit, den jährlichen Beitrag von derzeit € 15,00 € zu entrichten.

[BITTE IN DRUCKBUCHSTABEN AUSFÜLLEN.]

\_\_\_\_\_  
Vor- und Nachname

\_\_\_\_\_  
Straße und Hausnummer

\_\_\_\_\_  
PLZ und Ort

\_\_\_\_\_  
Telefon

\_\_\_\_\_  
E-Mail

Der Jahresbeitrag soll jeweils zum Jahresbeginn (15.02.) von meinem Konto abgebucht werden.

\_\_\_\_\_  
Name des Kontoinhabers *(Nur ausfüllen, wenn dieser mit dem Mitglied nicht übereinstimmt.)*

\_\_\_\_\_  
Kreditinstitut

\_\_\_\_\_  
BIC

\_\_\_\_\_  
IBAN

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum und Unterschrift *(des Kontoinhabers)*

Die Beitrittserklärung kann im Pfarrbüro, Hauptstr. 33, 63743 Aschaffenburg oder im Kath. Kinderhaus St. Peter Paul, Mozartstr. 5, 63743 Aschaffenburg abgegeben werden.

# IHRE UNTERSTÜTZUNG ZÄHLT

Werden Sie Mitglied im St. Peter Paul Verein Obernau e.V.

Mit 15 € (steuerlich absetzbar) – es darf auch mehr sein – sind Sie dabei. Wir freuen uns auf Sie!



## VEREINSZWECK

Der Verein hat die Aufgabe caritative und soziale Hilfen zu fördern. Dazu zählt insbesondere die Ausübung und Förderung der Bildung und Erziehung des Kindes durch den Betrieb und den Unterhalt des Kath. Kinderhauses St. Peter Paul sowie die Förderung und Unterstützung der für Obernau zuständigen Caritas Sozialstation.



## KINDERHAUS

Das Kath. Kinderhaus St. Peter Paul bietet 218 Betreuungsplätze. Davon sind 48 Plätze für Kinder unter drei Jahren, 150 Plätze für Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren und 20 Betreuungsplätze für Schulkinder der ersten und zweiten Klasse.

Unsere Einrichtung garantiert den gesetzlichen Bildungs- und Erziehungsauftrag in eigener Verantwortung zu erfüllen.



## CARITAS

### SOZIALSTATION

Die Caritas Sozialstation St. Elisabeth ist die älteste und größte Sozialstation am Untermain und ist im Bereich der Kranken-, Alten-, Kinderkranken-, Behinderten- und Familienpflege tätig. In Fortführung der christlichen Tradition stellt sie den Menschen dabei in den Mittelpunkt ihrer Hilfe und Unterstützung. Die Krankenpflege erfolgt ambulant, damit für die Kranken ein Leben in vertrauter Umgebung weiterhin möglich ist.